



Pièces	8 Pièces
Superficie	244 m²
Référence	612
Prix	595 000 €

Le Bar-sur-Loup

Maison à vendre (06620)

Bar sur loup : dans un secteur très recherché, venez découvrir cette grande maison à terminer, proche des commodités et du village. Ce bien est au calme absolu avec une vue dégagée, elle se compose au rez de jardin, d'un appartement t3 indépendant (95m²) et d'un garage de 100m². Ensuite vous retrouverez au rez de chaussée un séjour salle à manger, cuisine ouverte, une chambre, un wc, une salle de bain, un arrière cuisine; tout cela à prévoir. Pour terminer, à l'étage est prévu 3 chambres, une salle de bain/douche, un wc. La surface totale de la maison est de 344m² pour 244m² habitable sur un ...

Bar sur loup sole agent: in a very great area, come and discover this large house to finish, close to amenities and the village. This property is in absolute calm with an nice view, it consists on the garden level, of an independent t3 apartment (95m²) and a garage (100m²). Then you will find on the ground floor a living room, open kitchen, a bedroom, a toilet, a bathroom, a utility room; all this to be expected. Finally, upstairs is planned 3 bedrooms, a bathroom / shower, a toilet. The total surface of the house is 344m² for 244m² of living space on a plot of 1200m².

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

